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VERBALE N.  068  del 12 Aprile  2021                                                Approvato il 16 aprile 2021 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot. 024/2017-2022 del 30/03/2021;  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30   

 

ORARIO INIZIO SEDUTA  -09:38- 

CONSIGLIERI PRESENTI  ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 

P 09:52 11:00 ______ ______ ______ ______ 

Cancilla                Roberta 

 

P 09:38 11:00 ______ ______ ______ ______ 

Di Pisa                  Carlo P 09:39 10:00 ______ ______ ______ ______ 

Orlando                Caterina 

 

P 09:38 11:00 ______ ______ ______ ______ 

Randazzo             Antonino          

 

P 09:38 10:28 ______ ______ ______ ______ 

 

VERBALE 

Inizio seduta ore 09:38 

 

L’anno duemila ventuno, il giorno dodici del mese di Aprile, giusta convocazione  

del  Sig. Presidente  Prot. 024/2017-2022 del 30/03/2021, si riunisce la IV  

Commissione Consiliare Permanente, in modalità telematica con collegamento a 

distanza, per l’esame dei punti posti all’ordine del giorno della convocazione  

precedentemente citata. 

 

Alle ore 09:38 , prima convocazione, la Vice Presidente Roberta Cancilla, assistita 

dal Segretario Giovanni Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, al termine 

del quale risultano presenti, esprimendo l’autorizzazione alla registrazione, i 

Cons.ri  Roberta Cancilla, Caterina Orlando, Antonino Randazzo presenti 3 su 5. 

 

Constatato il numero legale  la Vice Presidente Cons.ra Roberta Cancilla 

assumendo la Presidenza dichiara aperta la seduta. 

 

Si dà atto della presenza in collegamento del  Sig. Ass. Giuseppe Mattina che 

esprime il consenso alla videoregistrazione.  

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4
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La Presidente ringrazia il Sig. Assessore di avere accettato l’invito e introduce la 

tematica della odierna convocazione. 

 

La Presidente relaziona l’Assessore su una recente audizione che  la Commissione  

ha avuto con un gruppo di Associazioni che si occupano principalmente di 

soggetti con disagio psichico. 

 

I rappresentanti delle Associazioni lamentavano che le ultime attività che il 

Comune ha fornito per tali disabili si riferiscono al 2014, tramite finanziamenti 

regionali istituiti con legge 328/2000.  

 

Si collega alle ore 09:39 il Cons. Carlo Di Pisa che autorizza la video 

registrazione. 

 

La Regione ha approvato il piano di zona, per il triennio 2013/2015 con un 

finanziamento pari a €. 1.600.000,00 solo per azioni rivolte alle persone con 

disagio psichico. 

La somma è stata introitata nelle casse comunali ma, per i problemi noti, è finita 

nell’avanzo di bilancio, con impossibilità di utilizzo, causando  nocumento a 

queste persone, anche alla luce dell’odierna pandemia. 

 

Si collega alle ore 09:52, autorizzando la video registrazione, il Presidente 

Giovanni Inzerillo che assume la presidenza. 

 

La Commissione pone la domanda di  cosa si può fare per sbloccare queste somme 

e se è possibile possono reperire ulteriori finanziamenti da utilizzare per il disagio 

psichico. 

 

In assenza del Ragioniere Generale Dr.  Bohuslav Basile e del Sig. Assessore al 

Bilancio Dr. Sergio Marino, convocati in audizione ma non collegati, risponde al 

quesito posto il Sig. Ass. Giuseppe Mattina. 

 

Con il precedente sistema di contabilità, tutte le somme trasferite al Comune con 

la Legge 328/2000 venivano utilizzati attraverso sotto conti regionali e i pagamenti 

venivano attivati tramite determina di pagamento comunale;  cambiando il sistema 

di gestione, tutte le risorse vengono  trasferite dalla Regione direttamente nei conti 

dei Comuni. 

 

Ciò ha provocato che le somme introitate nell’anno di cassa, non spese, finiscono  

nel bilancio vincolato e, per una serie di ragioni, il Consiglio Comunale  non ha 

approvato il tetto massimo degli avanzi vincolati  negli  anni  precedenti. 

 

Tutte queste somme sono ancora nel bilancio dell’Amministrazione e non possono 

essere utilizzate che per il motivo per cui sono state chieste ed erogate ma, finché 

l’avanzo non viene applicato, essendo avanzo all’anno precedente 2020, può 
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essere destinato nel prossimo bilancio preventivo 2021/2023 con una specifica  

indicazione per quell’avanzo. 

 

Si collega la D.ssa  Carmela Di Leo, delegata dal Ragioniere Generale Dr. 

Bohuslav Basile a partecipare alla riunione, che esprime il consenso alla 

videoregistrazione e pubblicazione. 

 

Si collega il Sig. Assessore al Bilancio Sergio Marino ma la connessione cade 

immediatamente. 

 

Prosegue l’Ass. Mattina che le somme sono nel bilancio del Comune, in quanto 

introitate, ma fino a quando il Consiglio non applica quell’avanzo specifico nel 

prossimo bilancio, queste somme non si possono utilizzare. 

 

L’Assessore puntualizza che la maggiore parte dei servizi, per le persone con 

disagio psichico, sono di natura sanitaria di competenza esclusiva dell’ASP. 

 

Questa amministrazione ha destinato  che tutte le somme,  a disposizione, vengano 

utilizzate all’interno di un piano personalizzato, ex art. 14 della legge 328/2000, 

per tutti coloro che  fanno richiesta di  un  progetto personalizzato  per disagio 

psichico, fisico o sensoriale. 

 

La Cons.ra Cancilla insiste e chiede conferma che le somme vengano utilizzate 

solo per il disagio psichico. 

 

La D.ssa  Carmela Di Leo conferma che le somme  destinate  per il disagio 

psichico possono essere utilizzate solo per il disagio psichico. 

 

La Cons.ra Cancilla ritiene che è triste sentire che questa città che ha 

problematiche gravi di interesse generale, releghi il problema del disagio psichico 

a  un piccolo problema secondario. 

 

Il Presidente ringrazia per la  chiarezza e disponibilità sempre manifestata dal Sig. 

Assessore Giuseppe Mattina, ringrazia la D.ssa  Carmela Di Leo,   dispiace che il 

Ragioniere Generale Dr. Bohuslav  Basile  e il Sig. Ass. Sergio Marino non 

abbiano potuto partecipare per impegni precedenti e  congeda gli invitati.  

 

Il Presidente dispone di convocare il Sig. Assessore Sergio Marino e il Ragioniere 

Generale Dr. Bohuslav Basile , concordando, preventivamente, la data di 

audizione. 

 

Il Presidente da comunicazione alla Commissione che sono prevenute istanze, da 

parte di concittadini,  di richiesta di chiusura delle scuole, a causa di questa 

recrudescenza dei contagi da Covid.19, per evitare la possibilità che  gli alunni 

diventino vettori di contagio in seno alle famiglie, per tale motivo propone di 

inviare una richiesta in tal senso al Sig. Ministro Speranza, al Sig. Presidente 
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della Regione Sicilia, al Sig. Sindaco di Palermo e  al  Sig. Commissario 

Straordinario emergenza Covid19  Gen.le di Corpo D’Armata Francesco Figlioli. 

 

La Commissione prende atto della comunicazione del Sig. Presidente, rinviando 

successivamente, dopo accurata valutazione politica,  la redazione ed inoltro di 

tale richiesta. 

 

Esce dalla riunione il Cons. Antonino Randazzo alle ore 10:28. 

 

Il Presidente invita il Segretario a leggere il Verb. n. 067 dello 09.04.2021 per 

l’approvazione. 

 

Letto il verbale n. 067, posto  in votazione per appello nominale, viene approvato a 

maggioranza con l’astensione della Cons.ra Caterina Orlando con la motivazione 

che non aveva partecipato alla  commissione del  09.04.2021. 

 

Alle ore 11:00  il Presidente dichiara chiusa la seduta rinviando l’approvazione 

del presente verbale in altra data. 

  

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è 

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link 

“https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “.  

        

 

          

                    Il Segretario                                              La Presidente                               

           (Giovanni Chiaramonte)                           (Cons.ra Roberta Cancilla) 

 

 

 

                                                        

 

 

                                                                                      Il Presidente 

                                                                            ( Cons. Giovanni Inzerillo) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fine seduta h. 11:00 
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